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1 REQUERIMENTO

2 REQUERIMENTO SOLICITA A SUDES LIMPEZA NA PRAÇA PADRE CICERO - VERGEL DO LAGO

3 REQUERIMENTO SOLICITA A SUDES MUTIRÃO DE LIMPEZA NAS RUAS DO BAIRRO PONTA GROSSA

4 REQUERIMENTO
                                                                                            

5 REQUERIMENTO

6 REQUERIMENTO SOLICITA A SUDES MUTIRÃO DE LIMPEZA NAS RUAS DO BAIRRO DO PRADO

7 REQUERIMENTO

8 REQUERIMENTO SOLICITA RECAPEAMENTO NA AVENIDA PIO XII – JATIUCA

9 REQUERIMENTO

 

 CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
32ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2021

6/5/2021

PROCESSO 
ADMINISTRATIVO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

   PROTOCOLO WEB Nº 
  04300027/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

SOLICITA A SUDES LIMPEZA NA RUA DR. MESSIAS DE GUSMÃO (POR TRAZ DO 
COLÉGIO INTENSIVO) PAJUÇARA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
 04300026/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
04300025 /2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
04300024/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

SOLICITA A SUDES MUTIRÃO DE LIMPEZA NAS RUAS DO BAIRRO DO TRAPICHE 
DA BARRA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

   PROTOCOLO WEB Nº 
  04300021/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

SOLICITA A SUDES MUTIRÃO DE LIMPEZA NAS RUAS DO BAIRRO DO VERGEL DO 
LAGO DISCUSSÃO  

ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
 04300019/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
04270018/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

SOLICITA DESOBSTRUÇÃO DE BOCAS DE LOBO NA AVENIDA AMÉLIA ROSA – 
JATIUCA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
04270008/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

   PROTOCOLO WEB Nº 
 04270007/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

SOLICITA DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO DA RUA SÃO FRANCISCO DE ASSIS – 
JATIUCA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



10 REQUERIMENTO SOLICITA LIMPEZA NA PRAÇA DAS GRAÇAS - PONTA GROSSA

11 REQUERIMENTO SOLICITA LIMPEZA NA PRAÇA SANTO ANTONIO - PONTA GROSSA

12 REQUERIMENTO SOLICITA LIMPEZA DE MATO NA RUA DA GLÓRIA - PONTA GROSSA

13 REQUERIMENTO

14 INDICAÇÃO

15 INDICAÇÃO

16 INDICAÇÃO

17 INDICAÇÃO

18 INDICAÇÃO

19 INDICAÇÃO

20 INDICAÇÃO

PROTOCOLO WEB N°    
 04270006/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
04270005/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
04270004/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

   PROTOCOLO WEB Nº 
  04270003/2021

VEREADORA (A) 
SILVANIA BARBOSA

SOLICITA DESOBSTRUÇÃO DE BOCAS DE LOBO NA RUA DA GLÓRIA - PONTA 
GROSSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
 05050005/21021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA O ENVIO DE PROJETO DE LEI QUE DETERMINE O RECONHECIMENTO DA
PARQUE GONÇALVES LÊDO, COMO PATRIMÔNIO HISTÓRICO CULTURAL IMATERIAL 

DO
MUNICÍPIO DE MACEIÓ.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050004/2021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA ADESÃO AO PROGRAMA FITOTERÁPICO FARMÁCIA VIVA NO MUNICÍPIO 
DE

MACEIÓ.
DISCUSSÃO  

ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050003/2021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA LEVANTAMENTO DOS PRÉDIOS CENTENÁRIOS EM NOSSO MUNICÍPIO
COM OBJETIVO DE SOLICITAR O GOVERNO FEDERAL CONTEMPLAÇÃO NA PAC DAS 

CIDADES HISTÓRICAS.
DISCUSSÃO  

ÚNICA 

   PROTOCOLO WEB Nº 
  05050002/2021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA PARCERIA COM O GOVERNO DO ESTADO DE SERGIPE, PARA TRAZER O
BANESE (BANCO DO ESTADO DE SERGIPE) PARA O MUNICÍPIO DE MACEIÓ.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
 05050001/2021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE NA ESQUINA DA AVENIDA
DURVAL DE GÓES MONTEIRO COM A AVENIDA NAÇÕES UNIDAS, TABULEIRO. DISCUSSÃO  

ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05040060/2021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA RECUPERAÇÃO DO PRÉDIO DO ANTIGO BANCO DO ESTADO DE ALAGOAS, 
AO LADO DO PALÁCIO FLORIANO PEIXOTO, QUE SEJA DISPONIBILIZADO PARA 
SEDE DO PROJETO: SEMINÁRIO DE ENSINO BÁSICO DE MÚSICA PARA CRIANÇAS 

E ADOLESCENTES CARENTES.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05040059/2021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE PROGRAMA ESTADUAL DE AUXILIO FINANCEIRO AOS 
MÚSICOS MACEIOENSES, ATENDENDO A PROPOSTA APRESENTADA PELA ORDEM DOS 

MÚSICOS DO BRASIL, CONSELHO REGIONAL DO ESTADO DE ALAGOAS.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



21 INDICAÇÃO

22 INDICAÇÃO

23 INDICAÇÃO

24 INDICAÇÃO

25 INDICAÇÃO

26 INDICAÇÃO

27 INDICAÇÃO

28 INDICAÇÃO

29 INDICAÇÃO

30 INDICAÇÃO

   PROTOCOLO WEB Nº 
  05040058/2021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

SOLICITA PODA DE ÁRVORES NO CANTEIRO CENTRAL DA AVENIDA NAÇÕES
UNIDAS, TABULEIRO.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
 05050047/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE 
LED NA QUADRA B, NÚMERO 21, LOTEAMENTO DUVILLE, LOCALIZADO NO 

CONJUNTO SANTA AMÉLIA.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050052/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DA RUA OSCAR CARNEIRO SIMÕES - LOCALIZADA NO 
CONJUNTO SANTA AMÉLIA.”

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050038/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA CONTINUIDADE NAS OBRAS DO CIE (CENTRO DE INICIAÇÃO AO 
ESPORTE) NA PRAÇA PADRE CÍCERO – LOCALIZADA NO BENEDITO BENTES I.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

   PROTOCOLO WEB Nº 
  05050031/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA REVITALIZAÇÃO DO ABRIGO DE ÔNIBUS 162 - AVENIDA SANTO 
EDUARDO, NO BAIRRO POÇO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
 05050030/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE UM ABRIGO DE ÔNIBUS POR TRÁS DO PAM 
SALGADINHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050053/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DA RUA SANTA TEREZINHA - LOCALIZADA NO 
CONJUNTO SANTA AMÉLIA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050028 /2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA NA RUA JOSÉ VIÊIRA, 252 - TABULEIRO 
DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 57081-520

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050027/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA DR. JONES CASTRO LISBOA, 157 - 
TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 57081-080

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

   PROTOCOLO WEB Nº 
  05050026/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA RECUPERAÇÃO DE GALERIAS NA RUA DR. JONES CASTRO LISBOA, 157 
– TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 57081-080.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



31 INDICAÇÃO

32 INDICAÇÃO

33 INDICAÇÃO

34 INDICAÇÃO

35 INDICAÇÃO

36 INDICAÇÃO

37 INDICAÇÃO

38 INDICAÇÃO

39 INDICAÇÃO

40 INDICAÇÃO

41 INDICAÇÃO

PROTOCOLO WEB N°    
 05050025/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA ROMEU DE AVELAR (EM FRENTE AO 
MAGO RADIADOR) - TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 57081-070.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050054/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DA RUA PAULO ISIDIÓRIO - LOCALIZADA NO 
CONJUNTO SANTA AMÉLIA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050024/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA OPERAÇÃO TAPA BURACO NA AV. MUNDAÚ, 199 - BENEDITO BENTES 
II, MACEIÓ – AL, 57085-778.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050022/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE 
LED NA RUA 2ª TRAVESSA DA FLORESTA - TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - 

AL, 57060-084.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

   PROTOCOLO WEB Nº 
  05050055/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DA DONA MARIA ALDAGISIA BASTOS - LOCALIZADA NO
CONJUNTO SANTA AMÉLIA.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
 05050021/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE 
LED RUA DR.JOSÉ AFFONSO DE FARIAS MELLO NETO, 55 - TABULEIRO DO 

MARTINS, MACEIÓ – AL,57060-850

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050019 /2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE 
LED NA RUA NOVA NASCENÇA - TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 57060-

540.”

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050017/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE 
LED NA RUA JOÃO BATISTA, 3-29 - TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 

57060-084

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050016/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE 
LED NAS RUAS TRANSVERSAIS DO CONJUNTO BELA VISTA 2 – BENEDITO BENTES 

II.”

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

   PROTOCOLO WEB Nº 
  05050015/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE 
LED NAS RUAS TRANSVERSAIS DO CONJUNTO BELA VISTA 1 – BENEDITO BENTES 

II.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
 05050014/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE 
LED NO 1º DE JUNHO – BENEDITO BENTES II

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



42 INDICAÇÃO

43 INDICAÇÃO

44 INDICAÇÃO

45 INDICAÇÃO

46 INDICAÇÃO

47 INDICAÇÃO

48 INDICAÇÃO

49 INDICAÇÃO

50 INDICAÇÃO

51 INDICAÇÃO

52 INDICAÇÃO

PROTOCOLO WEB N°    
05050013/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE 
LED NO CARMINHA – BENEDITO BENTES II.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050011/2021

VEREADOR (A) 
BRIVALDO MARQUES

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE 
LED NO GERALDO BULHÕES – BENEDITO BENTES II.”

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050051 /2021

VEREADOR (A) 
OLIVEIRA LIMA

SOLICITA QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL VIABILIZE A LIMPEZA, 
DESOBSTRUÇÃO, E A INSTALAÇÃO DE TAMPAS DAS GALERIAS DE ÁGUAS 

PLUVIAIS, NA RUA ANTÔNIO MORAES COSTA, 6, SITUADA NO BAIRRO FEITOSA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050046/2021

VEREADOR (A) 
OLIVEIRA LIMA

SOLICITA QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL REALIZE OBRAS DE SANEAMENTO 
BÁSICO E A DEVIDA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, NA RUA LUZIA SURUAGY, NO 

BAIRRO DA LEVADA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050042/2021

VEREADOR (A) 
OLIVEIRA LIMA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE REALIZE OBRAS DE 
SANEAMENTO BÁSICO E A DEVIDA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NA RUA FRANCISCO 

DE HOLANDA, NO BAIRRO CIDADE UNIVERSITÁRIA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050039/2021

VEREADOR (A) 
OLIVEIRA LIMA

SOLICITA QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL DETERMINE AO SETOR 
COMPETENTE QUE SEJA FEITO UM ESTUDO PARA VERIFICAR A POSSIBILIDADE 

DE INSTALAÇÃO DE SEMAFOROS, DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO, BEM COMO 
PROVIDENCIAR REPAROS NAS LOMBADAS E FAIXAS DE PEDESTRES, NA AV. 

SENADOR RUI PALMEIRA, NO BAIRRO DA LEVADA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05040033/2021

VEREADOR (A) 
OLIVEIRA LIMA

SOLICITA QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL DETERMINE AO SETOR 
COMPETENTE QUE REALIZE A TROCA DAS LAMPADAS TRADICIONAIS POR 

LAMPADAS DO TIPO LED, NA RUA MAURÍCIO DE MELO E MOTTA, 25, SITUADA 
NO BAIRRO SANTOS DUMONT

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050029/2021

VEREADOR ( A) 
CLEBER COSTA

SOLICITA CAMPANHA DE CONSCIENTIZAÇÃO, POSSIVELMENTE COM AJUDA DOS 
AGENTES DE ENDEMIAS, PARA QUE A POPULAÇÃO ENTREGUE OS INSETOS 

BARBEIROS ENCONTRADOS NAS RESIDÊNCIAS NOS POSTOS DE INFORMAÇÃO DE
TRIATOMÍNEOS (PITS) ESPALHADOS PELA CIDADE

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050043/2021

VEREADOR ( A )  
ALDO LOUREIRO

SOLICITA DE DESOBSTRUÇÃO DE GALERIAS DA TRAVESSA BELMIRO AMORIM E 
CARLOS DE GUSMÃO- SANTA LÚCIA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050050/2021

VEREADOR ( A ) 
FÁBIO COSTA

SOLICITA INCLUSÃO DOS PROFICIONAES DA LIMPEZA URBANA E COLETA DE 
LIXO COMO PRIORIDADE NA VACINAÇÃO 

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050049/2021

VEREADOR ( A ) 
FÁBIO COSTA

SOLICITA SUBSTITUIÇÃO DO SISTEMA DE ILUMINAÇÃO POR LAMPADAS DE LED – 
CONJUNTO DENISSON MENEZES

DISCUSSÃO  
ÚNICA 



53 INDICAÇÃO

54 INDICAÇÃO

55 INDICAÇÃO SOLICITA ENVIO DE EQUIPAMENTOS PARA USF SÃO JOSÉ NO CANAÃ

56 INDICAÇÃO

57 MOÇÃO MOÇÃO DE APLAUSO PROJETO PET AMIGO SENAC

58 MOÇÃO MOÇÃO DE PESAR JOGADOR ZEZINHO

59 MOÇÃO MOÇÃO DE PESAR ATOR PAULO GUSTAVO

60 MOÇÃO 

61 MOÇÃO MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO PASTOR PEDRO DOS SANTOS

62 MOÇÃO MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO ATOR PAULO GUSTAVO

63 MOÇÃO MOÇÃO DE PESAR PARA GERSON AUGUSTO (DUNGA)

PROTOCOLO WEB N°    
05050048/2021

VEREADOR ( A ) 
FÁBIO COSTA

SOLICITA FECHAMENTO, AOS DOMINGOS, PARA AÇÕES D ELAZER, AS RUAS QUE 
CIRCUNDAM A PRAÇA PADRE CICERO – BENEDITO BENTES 

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050045/2021

VEREADOR ( A ) 
LEONARDO DIAS

SOLICITA ENVIO DE EQUIPAMENTOS PREVENTIVO CORRETIVO NA USF SÃO JOSÉ 
NO CANAÃ

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050044/2021

VEREADOR ( A ) 
LEONARDO DIAS

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050041/2021

VEREADOR ( A ) 
LEONARDO DIAS

SUGERINDO QUE SEJA SUPRIDA AS DIVERSAS NECESSIDADES DA USF SÃO JOSÉ 
NO CANAÃ

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050023/2021

VEREADOR ( A) 
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050020/2021

VEREADOR ( A) 
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050018/2021

VEREADOR ( A) 
CLEBER COSTA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050009/2021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

MOÇÃO DE PESAR AOS MEMBROS DAS ASSEMBLÉIAS DE DEUS NO ESTADO DE 
ALAGOAS PELO FECHAMENTO DE TEMPLOS EM MACEIÓ.

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050008/2021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
05050007/2021

VEREADOR ( A ) 
FERNANDO HOLANDA

DISCUSSÃO  
ÚNICA 

PROTOCOLO WEB N°    
04280008/2021

VEREADOR (A) 
JOÃOZINHO

DISCUSSÃO  
ÚNICA 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 159/2021 

 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  

 

Assunto: Solicita o Envio de Projeto de Lei que Determine o Reconhecimento da 

Parque Gonçalves Lêdo, como Patrimônio Histórico Cultural Imaterial do 

Município de Maceió. 

 

Senhor Presidente,  

 

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió, Sr. João 

Henrique Caldas (JHC), para que o mesmo solicite estudo técnico, bem como amplo 

debate com a comunidade e entidades ligadas ao setor para que seja Enviado a Essa 

Casa de Leis Projeto que Determine o Reconhecimento do Parque Gonçalves Lêdo, 

como Patrimônio Histórico Cultural Imaterial do Município de Maceió. 

2. A referida ação é de grande relevância, no sentido de preservar a memoria do 

nosso povo, resguardando nossa cultura que vem sendo transmitida através dos anos. 

Obedecendo ao que diz a Lei Orgânica de nosso município, no sentido de estimular a 

valorização e a difusão das manifestações culturais, bem assim promover meios de 

salvaguarda dos bens e sítios representativos de estilo ou época, e de tudo o mais que 

constitua no patrimônio cultural da comunidade (LOM artigos: 143 – 149). 

3. O homenageado foi um político e jornalista. Joaquim Gonçalves Ledo nasceu no 

Rio de Janeiro em 11 de agosto de 1781 e faleceu na Fazenda de Macacu, Sumidouro, 

em 19 de maio de 1847, no mesmo Estado. Gonçalves Ledo foi um dos artífices do 

movimento pela independência do Brasil. Atuou com destaque no “Dia do Fico“, em 

9 de janeiro de 1822. Combatia os interesses dinásticos portugueses e reivindicava a 

constituição de um governo liberal. 

4. Em 1962, durante o mandato do prefeito Sandoval Caju, a praça foi reurbanizada 

e, graças à quantidade de árvores ali existentes, ganhou o status de Parque. Entre os 

equipamentos instalados, destacava-se o Pavilhão Euclides da Cunha, construído do 

outro lado da Ladeira do Brito. O pequeno prédio abrigava um salão de recepção e 

exposição, uma biblioteca, além de uma estação de sonorização e um televisor público. 
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5. Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus 

ilustres pares para a aprovação da proposição.  

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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INDICAÇÃO Nº 158/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 
Assunto: Adesão ao Programa Fitoterápico Farmácia Viva no Município de 

Maceió. 

Senhor Presidente,  

Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió, Senhor 

João Henrique Caldas (JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo 

para Aderir ao Programa Fitoterápico Farmácia Viva no Município de Maceió. 

O “Programa Fitoterápico Farmácia Viva” poderá ser incorporado ao sistema de 

saúde pública, visando a promoção do uso racional das plantas medicinais na atenção 

primária à saúde, resgatando o conhecimento popular, embasado nos conhecimentos 

científicos. 

Tendo como objetivo implantar a fitoterapia como uma nova opção terapêutica 

no SUS para: Resgatar e valorizar a cultura popular no que se refere à utilização de 

plantas medicinais; Orientar a comunidade em relação ao uso correto das plantas 

medicinais, através de palestras educativas, informativos, cartilhas, visitas domiciliares 

dos ACS e ação da equipe multidisciplinar das Unidades Básicas de Saúde; Fornecer os 

medicamentos fitoterápicos para as Unidades Básicas de Saúde do SUS. 

A primeira etapa do programa deve realizar Abordagem Fitoterápica com 

aplicação de questionários etnobotânicos, em 20000 usuários do SUS/Maceió, A 

segunda etapa constitui-se no estudo e seleção das espécies medicinais, considerando a 

cultura popular, a validação científica e adaptação do cultivo à região. Na terceira etapa, 

orientação da comunidade quanto ao uso racional das plantas medicinais a partir dos 

resultados obtidos na pesquisa de abordagem fitoterápica.  

A quarta etapa da efetivação do programa será a manipulação dos medicamentos 

fitoterápicos prescritos por profissionais inseridos no Programa Farmácia Viva, 

capacitados mensalmente nos encontros de Educação Continuada em Fitoterapia, e a 

dispensação desses medicamentos nas farmácias das Unidades Básicas de Saúde. 
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A fitoterapia se mostra uma alternativa terapêutica eficiente e viável, pois ao 

mesmo tempo reduz os custos dos medicamentos em cerca de três vezes e restabelece de 

forma mais suave e duradoura a saúde do paciente.  

Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus pares 

para na aprovação desta proposição. 

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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INDICAÇÃO Nº 157/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

 
Assunto: Realizar Levantamento dos Prédios Centenários em Nosso Município 

com Objetivo de Solicitar o Governo Federal Contemplação na PAC das Cidades 

Históricas. 

 

Senhor Presidente,  

 

Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió, Senhor 

João Henrique Caldas (JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo 

para Realizar Levantamento dos Prédios Centenários em Nosso Município com 

Objetivo de Solicitar o Governo Federal Contemplação na PAC das Cidades 

Históricas. 

 A referida iniciativa é de extrema importância para conseguir recursos para 

restaurar e revitalizar diversas obras de arte à céu aberto, os quais vêm se deteriorando 

com a exposição do tempo, contribuindo para a perda de muitas histórias construídas 

nas ruas de nossa cidade, dilapidando um grande acervo cultural.  

Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus pares 

para na aprovação desta proposição. 

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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INDICAÇÃO Nº 156/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

 
Assunto: Realizar Parceria com o Governo do Estado de Sergipe, para Trazer o 

Banese (Banco do Estado de Sergipe) para o Município de Maceió. 

 

Senhor Presidente,  

 

Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Governador de Alagoas, 

Senhor Renan Filho, para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo Realizar 

Parceria com o Governo do Estado de Sergipe, para Trazer o Banese (Banco do 

Estado de Sergipe) para o Município de Maceió. 

 A referida iniciativa é de extrema importância para conseguir parceria no sentido 

de executar algumas obras culturais, principalmente o Museu da Resistência 

Afrodescendente, a exemplo do “Museu da Gente Sergipana”, construído em Aracaju, 

com apoio do Banese. 

Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus pares 

para na aprovação desta proposição. 

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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INDICAÇÃO Nº 155/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Realizar Implantação de Faixa de Pedestre na Esquina da Avenida 

Durval de Góes Monteiro com a Avenida Nações Unidas, Tabuleiro. 

 
Senhor Presidente,  

 Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para Realizar 

Implantação de Faixa de Pedestre na Esquina da Avenida Durval de Góes 

Monteiro com a Avenida Nações Unidas, Tabuleiro. 

 A referida ação é de suma importância para evitar acidentes naquela região, 

promovendo a segurança dos transeuntes que têm necessidade de atravessar aquela via, 

nos dois sentidos, pelo que, faz-se necessário urgente providencias do poder público. 

 Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus 

ilustres pares para a aprovação da proposição.  

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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INDICAÇÃO Nº 154/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Recuperação do Prédio do Antigo Banco do Estado de Alagoas, ao Lado 

do Palácio Floriano Peixoto, que Seja Disponibilizado para Sede do Projeto: 

Seminário de Ensino Básico de Música para Crianças e Adolescentes Carentes. 

 
Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada a Excelentíssima Secretária Estadual de Cultura, 

Sra. Melina Freitas, para que a mesma solicite estudo técnico para Recuperação do 

Prédio do Antigo Banco do Estado de Alagoas, ao Lado do Palácio Floriano 

Peixoto, que Seja Disponibilizado para Sede do Projeto: Seminário de Ensino 

Básico de Música para Crianças e Adolescentes Carentes. 

2. A referida ação é de grande relevância, no sentido de contribuir com o resgate 

cultural musical de nosso município, até mesmo de nosso estado, em parceria com a 

Ordem dos Músicos do Brasil, Conselho Regional do Estado de Alagoas. Tendo como 

maior objetivo realizar ações que desenvolvam habilidades culturais em crianças e 

adolescentes em situação de vulnerabilidade social, com apoio da Secretaria de Estado 

da Cultura, agindo preventivamente contra dependência química, além de oportunizar a 

descoberta de novos talentos musicais. 

3. Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus 

ilustres pares para a aprovação da proposição.  

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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INDICAÇÃO Nº 153/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Implantação de Programa Estadual de Auxilio Financeiro aos Músicos 

Maceioenses, Atendendo a Proposta Apresentada Pela Ordem dos Músicos do 

Brasil, Conselho Regional do Estado de Alagoas. 

 
Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada a Excelentíssima Secretária Estadual de Cultura, 

Sra. Melina Freitas, para que a mesma solicite estudo técnico para implantar um 

programa Estadual de Auxilio aos Músicos Maceioenses. 

2. A referida ação é de grande relevância, no sentido de contribuir para a 

manutenção financeira de importantes personalidades de nosso munícipio, bem como, 

de nosso estado, que enaltecem a nossa cultura, o objetivo é que a referida proposta seja 

semelhante o que foi feito em Salvador – BA, conforme texto em anexo, porém com 

valores atualizados, conforme proposta da Ordem dos Músicos do Brasil, Conselho 

Regional do Estado de Alagoas. 

3. Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus 

ilustres pares para a aprovação da proposição.  

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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Salvador Paga Auxílio Mensal de R$ 270; Artistas Terão Ajuda à Parte. 

 

A cidade de Salvador (BA) criou alguns programas emergenciais de auxílio à 

população durante a pandemia de coronavírus. Eles não têm nada a ver com o auxílio 

emergencial pago pelo governo federal. O "Salvador por Todos", que começou no ano 

passado, vai realizar três pagamentos de R$ 270 até o mês de junho. A prorrogação foi 

aprovada pela Câmara de Vereadores na última semana de março. 

Além disso, a prefeitura criou um novo auxílio, exclusivo para trabalhadores da 

área de eventos. O benefício, chamado SOS Cultura, vai paga uma parcela única de até 

R$ 1.100 para profissionais do setor. Ainda não há detalhes sobre como serão feitos os 

depósitos. Veja abaixo detalhes do auxílio: 

Salvador por Todos  

O que é?  
Auxílio criado no ano passado pela prefeitura para complementar renda dos 

trabalhadores afetados pela crise. Em março, foi prorrogado até junho.  

Quem tem direito?  
Segundo a prefeitura, têm direito pessoas inscritas no Cadastro Único, do 

governo federal, até 7 de abril de 2020, e que tenham renda familiar por pessoa de até 

R$ 89 por mês. Quem recebe até R$ 100 do programa Bolsa Família também tem 

direito. 

Pessoas em situação de vulnerabilidade social (que recebem menos de R$ 550 

mensais), moto taxistas entre 18 e 60 anos cadastrados na Secretaria de Mobilidade de 

Salvador e idosos que moram sozinhos e não trabalham também têm direito ao dinheiro. 

Baianas de acarajé, ambulantes, feirantes, camelôs, barraqueiros, baleiros, guardadores 

de carros e recicladores também recebem. Aposentados e pensionistas não têm direito. 

Só recebe neste ano quem já estava cadastrado desde o ano passado.  

Qual o valor?  
São três parcelas mensais de R$ 270, que serão pagas até junho deste ano. 

Como me cadastrar?  

A prefeitura não abriu cadastro. As secretarias municipais e prefeituras-bairro já 

levantaram os dados de todos que podem receber o benefício. Em um site da prefeitura, 

é possível consultar se tem direito, a partir do seu número de CPF.  

Como receber?  

O dinheiro é depositado na Caixa Econômica Federal. Os saques podem ser 

realizados na rede lotérica ou em caixas eletrônicos de autoatendimento das agências da 

Caixa. 

É necessário levar documento de identidade e um dos seguintes cartões:  
Primeiro Passo, Cartão Cidadão ou Bolsa Família. A liberação acontece 

mensalmente, em datas divulgadas pela prefeitura e disponibilizadas também no site do 

programa. Não tenho esses cartões; o que devo fazer para receber? Você pode ir à 
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agência da Caixa mais próxima com o número do NIS e documento de identidade para 

sacar o benefício. O NIS é obrigatório. Se a pessoa não souber o número, pode consultá-

lo baixando o aplicativo Meu CadÚnico, do Cadastro Único. 

Tive problemas para receber o auxílio.  

O que devo fazer?  
Procure a prefeitura-bairro da região ou consulte o telefone (71) 3202-6000. 

SOS Cultura  

O que é?  
É um auxílio que será dado para profissionais dos setores culturais e de eventos 

de Salvador.  

Qual o valor?  
Parcela única de até R$ 1.100. A prefeitura vai bancar uma parcela de R$ 550 e 

busca parceiros da iniciativa privada para pagar uma segunda cota de R$ 550. Segundo 

a administração, caso isso não aconteça, o poder público vai pagar essa segunda cota. 

Quem tem direito?  

Artistas que tiveram renda de até três salários mínimos (R$ 3.300) em 2020. 

Inclui artistas de: rua, audiovisual, circo, cultura de identidade e popular, dança, gestão 

cultural, literatura, patrimônio cultural e teatro. O auxílio também será pago aos 

trabalhadores do centro histórico e aqueles cadastrados na Fundação Gregório de Mattos 

até o dia 18 de março.  

A fundação administra espaços culturais de Salvador, como Museu da Cidade, 

Casa do Benin, Arquivo Histórico Municipal e Espaço Cultural da Barroquinha. 

Quem não tem direito?  
Artistas que já estão cadastrados no programa Salvador Por Todos, Aposentados 

e pensionistas do INSS, Aposentados pelo regime de previdência municipal de 

Salvador. 

Como me cadastrar?  
Não é necessário fazer nenhum cadastro. A própria prefeitura fez o levantamento 

de quem pode receber o benefício.  

Como é o pagamento?  
A prefeitura ainda não divulgou datas nem outros detalhes de como será feito o 

pagamento. 

https://economia.uol.com.br/noticias/redacao/2021/04/17/auxilio-cidade-

salvador-para-

todos.htm#:~:text=Artistas%20que%20tiveram%20renda%20de,audiovisual 

Sala das Sessões, 03 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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INDICAÇÃO Nº 152/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  
 

Assunto: Realizar a Poda de Árvores no Canteiro Central da Avenida Nações 

Unidas, Tabuleiro. 

 
Senhor Presidente,  

 Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito João Henrique Caldas 

(JHC), para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para realizar Poda de 

Árvores no Canteiro Central da Avenida Nações Unidas, Tabuleiro. 

 A referida ação é de suma importância para evitar uma futura queda da mesma, 

ocasionando acidente naquela localidade, pelo que, se faz necessário urgente 

providencias do poder público. 

 Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus 

ilustres pares para a aprovação da proposição.  

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 86/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED NA 
QUADRA B, NÚMERO 21, LOTEAMENTO DUVILLE, LOCALIZADO NO CONJUNTO SANTA 
AMÉLIA.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da região, 
visto que a localidade é bastante escura mesmo com as lâmpadas convencionais. O LED 
trará mais acessibilidade e segurança para os moradores, além de ser um equipamento 
que possui maior eficiência energética, maior tempo de vida útil, economia de custo e é 
mais benéfico para o meio ambiente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de maio de 2021. 
  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
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Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 87/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza Ibrahim, 
Secretário Municipal de Infraestrutura  e ao ilustríssimo Senhor Ricardo de Araújo Santa 
Ritta, Secretário Municipal de Turismo Esporte e lazer para cumprir as devidas 
providências: 
 
“PAVIMENTAÇÃO DA RUA OSCAR CARNEIRO SIMÕES - LOCALIZADA NO CONJUNTO 
SANTA AMÉLIA.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que há vários anos os moradores reivindicam por melhorias na 
infraestrutura da rua que apresenta vários buracos e a situação se agrava em dias de 
chuva com muita lama. Se faz necessário este serviço para proporcionar melhor 
qualidade de vida para quem reside naquele local. Seguem em anexo fotos da situação 
atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de maio de 2021. 
  

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
 
 
 

 
 

 

 

Câmara Municipal de Maceió  



Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

ANEXO 
 

FOTOS: 
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INDICAÇÃO N° 85/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza Ibrahim, 
Secretário Municipal de Infraestrutura  e ao ilustríssimo Senhor Ricardo de Araújo Santa 
Ritta, Secretário Municipal de Turismo Esporte e lazer para cumprir as devidas 
providências: 
 
“CONTINUIDADE NAS OBRAS DO CIE (CENTRO DE INICIAÇÃO AO ESPORTE) NA PRAÇA 
PADRE CÍCERO – LOCALIZADA NO BENEDITO BENTES I.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que as obras do CIE (Centro de Iniciação ao Esporte) na Praça 
Padre Cícero foram iniciadas em 2020 e atualmente elas se encontram paralisadas desde 
junho do ano passado, os moradores solicitam a retomada desse projeto que vai 
beneficiar a todos daquela região. O Benedito Bentes é o maior bairro de Maceió, e o 
objetivo desse projeto é um ginásio com arena para práticas esportivas que irá 
proporcionar melhor qualidade de vida aos moradores. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de maio de 2021. 
  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 84/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor André Santos Costa, 
Superintendente Municipal de Transportes e Trânsito para cumprir as devidas 
providências: 
 
“REVITALIZAÇÃO DO ABRIGO DE ÔNIBUS 162 - AVENIDA SANTO EDUARDO, NO 
BAIRRO POÇO”.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO o pedido dos moradores de que o abrigo se encontra em 
estado degradante, o que impossibilita os usuários do transporte público terem 
conforto ao aguardar o ônibus. O banco está quebrado e toda sua estrutura está 
comprometida. Seguem em anexo fotos da situação atualmente.  
 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de abril de 2021. 
  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 83/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor André Santos Costa, 
Superintendente Municipal de Transportes e Trânsito para cumprir as devidas 
providências: 
 
“IMPLANTAÇÃO DE UM ABRIGO DE ÔNIBUS POR TRÁS DO PAM SALGADINHO”.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO o pedido dos moradores de que o local não é contemplado 
com um abrigo para os usuários, pois o local não oferece conforto para quem precisa 
utilizar o transporte público diariamente, sendo expostos ao tempo e sem local para 
sentar. Portanto, se faz necessário a implantação de um abrigo para proporcionar mais 
qualidade de vida a população. Segue em anexo foto da situação atualmente.  
 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de abril de 2021. 
  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 88/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza Ibrahim, 
Secretário Municipal de Infraestrutura  e ao ilustríssimo Senhor Ricardo de Araújo Santa 
Ritta, Secretário Municipal de Turismo Esporte e lazer para cumprir as devidas 
providências: 
 
“PAVIMENTAÇÃO DA RUA SANTA TEREZINHA - LOCALIZADA NO CONJUNTO SANTA 
AMÉLIA.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que há vários anos os moradores reivindicam por melhorias na 
infraestrutura da rua que apresenta vários buracos e a situação se agrava em dias de 
chuva com muita lama. Se faz necessário este serviço para proporcionar melhor 
qualidade de vida para quem reside naquele local. Segue em anexo foto da situação 
atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de maio de 2021. 
  

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 82/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA NA RUA JOSÉ VIÊIRA, 252 - TABULEIRO DO MARTINS, 
MACEIÓ - AL, 57081-520.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 Considerando o relato dos moradores sobre a existência de vários buracos 
localizados na referida avenida e que pioram com as chuvas, causando riscos de 
acidentes para os motoristas e motociclistas que precisam transitar pelo local. É 
necessário que seja realizada uma recuperação asfáltica a fim de sanar o problema de 
forma definitiva. Segue em anexo foto da situação atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 81/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA DR. JONES CASTRO LISBOA, 157 - TABULEIRO DO 
MARTINS, MACEIÓ - AL, 57081-080.” 

JUSTIFICATIVA 

 Considerando o relato dos moradores sobre a existência de vários buracos 
localizados na referida avenida e que pioram com as chuvas, causando riscos de 
acidentes para os motoristas e motociclistas que precisam transitar pelo local. É 
necessário que seja realizado uma operação de “Tapa Buraco” a fim de sanar o problema 
de forma definitiva. Segue em anexo foto da situação atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 

 
 
 
 
 
 
 

  

 

 

Câmara Municipal de Maceió  



Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 
 

ANEXO 

FOTOS: 

 

 

 

 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


Câmara Municipal de Maceió - Gabinete do Vereador Brivaldo Marques (PSC/AL) 
Rua Sá de Albuquerque, 574 – Jaraguá – CEP: 57.022-180 

Fone (82) 99622-6597 - E-mail: vereadorbrivaldomarques@gmail.com 

 

INDICAÇÃO N° 80/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“RECUPERAÇÃO DE GALERIAS NA RUA DR. JONES CASTRO LISBOA, 157 - TABULEIRO 
DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 57081-080.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 Considerando o relato dos moradores sobre a existência de galerias de águas 
pluviais danificadas, venho solicitar que seja providenciado o reparo a fim de sanar o 
problema de forma definitiva, visto que além de poder causa acidentes, também facilita 
a obstrução pois a galeria encontrasse sem nenhuma tampa de proteção. Segue em 
anexo foto da situação atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 79/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA ROMEU DE AVELAR (EM FRENTE AO MAGO 
RADIADOR) - TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 57081-070.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 Considerando o relato dos moradores sobre a existência de vários buracos 
localizados na referida avenida e que pioram com as chuvas, causando riscos de 
acidentes para os motoristas e motociclistas que precisam transitar pelo local. É 
necessário que seja realizado uma operação de “Tapa Buraco” a fim de sanar o problema 
de forma definitiva. Segue em anexo foto da situação atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 89/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza Ibrahim, 
Secretário Municipal de Infraestrutura  e ao ilustríssimo Senhor Ricardo de Araújo Santa 
Ritta, Secretário Municipal de Turismo Esporte e lazer para cumprir as devidas 
providências: 
 
“PAVIMENTAÇÃO DA RUA PAULO ISIDIÓRIO - LOCALIZADA NO CONJUNTO SANTA 
AMÉLIA.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que há vários anos os moradores reivindicam por melhorias na 
infraestrutura da rua que apresenta vários buracos e a situação se agrava em dias de 
chuva com muita lama. Se faz necessário este serviço para proporcionar melhor 
qualidade de vida para quem reside naquele local. Segue em anexo foto da situação 
atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de maio de 2021. 
  

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 78/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza 
Ibrahim, Secretário Municipal de Infraestrutura para cumprir as devidas providências: 
 
“OPERAÇÃO TAPA BURACO NA  AV. MUNDAÚ, 199 - BENEDITO BENTES II, MACEIÓ - 
AL, 57085-778.” 

JUSTIFICATIVA 

 Considerando o relato dos moradores sobre a existência de vários buracos 
localizados na referida avenida e que pioram com as chuvas, causando riscos de 
acidentes para os motoristas e motociclistas que precisam transitar pelo local. É 
necessário que seja realizado uma operação de “Tapa Buraco” a fim de sanar o problema 
de forma definitiva. Segue em anexo foto da situação atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

 
 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 77/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED NA RUA 
2ª TRAVESSA DA FLORESTA - TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 57060-084.” 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da região, 
visto que a localidade é bastante escura mesmo com as lâmpadas convencionais. O LED 
trará mais acessibilidade e segurança para os moradores, além de ser um equipamento 
que possui maior eficiência energética, maior tempo de vida útil, economia de custo e é 
mais benéfico para o meio ambiente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

 
Brivaldo Marques Silva 

Neto 
Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 90/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió ao Ilustríssimo Senhor Nemer Barros Souza Ibrahim, 
Secretário Municipal de Infraestrutura  e ao ilustríssimo Senhor Ricardo de Araújo Santa 
Ritta, Secretário Municipal de Turismo Esporte e lazer para cumprir as devidas 
providências: 
 
“PAVIMENTAÇÃO DA DONA MARIA ALDAGISIA BASTOS - LOCALIZADA NO 
CONJUNTO SANTA AMÉLIA.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 CONSIDERANDO que há vários anos os moradores reivindicam por melhorias na 
infraestrutura da rua que apresenta vários buracos e a situação se agrava em dias de 
chuva com muita lama. Se faz necessário este serviço para proporcionar melhor 
qualidade de vida para quem reside naquele local. Segue em anexo foto da situação 
atualmente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 05 de maio de 2021. 
  

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 76/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED RUA DR. 
JOSÉ AFFONSO DE FARIAS MELLO NETO, 55 - TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 
57060-850.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da região, 
visto que a localidade é bastante escura mesmo com as lâmpadas convencionais. O LED 
trará mais acessibilidade e segurança para os moradores, além de ser um equipamento 
que possui maior eficiência energética, maior tempo de vida útil, economia de custo e é 
mais benéfico para o meio ambiente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 75/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED NA RUA 
NOVA NASCENÇA - TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 57060-540.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da região, 
visto que a localidade é bastante escura mesmo com as lâmpadas convencionais. O LED 
trará mais acessibilidade e segurança para os moradores, além de ser um equipamento 
que possui maior eficiência energética, maior tempo de vida útil, economia de custo e é 
mais benéfico para o meio ambiente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

 
 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 74/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED NA RUA 
JOÃO BATISTA, 3-29 - TABULEIRO DO MARTINS, MACEIÓ - AL, 57060-084 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da região, 
visto que a localidade é bastante escura mesmo com as lâmpadas convencionais. O LED 
trará mais acessibilidade e segurança para os moradores, além de ser um equipamento 
que possui maior eficiência energética, maior tempo de vida útil, economia de custo e é 
mais benéfico para o meio ambiente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 73/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED NAS 
RUAS TRANSVERSAIS DO CONJUNTO BELA VISTA 2 – BENEDITO BENTES II.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da região, 
visto que a localidade é bastante escura mesmo com as lâmpadas convencionais. O LED 
trará mais acessibilidade e segurança para os moradores, além de ser um equipamento 
que possui maior eficiência energética, maior tempo de vida útil, economia de custo e é 
mais benéfico para o meio ambiente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 72/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED NAS 
RUAS TRANSVERSAIS DO CONJUNTO BELA VISTA 1 – BENEDITO BENTES II.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da região, 
visto que a localidade é bastante escura mesmo com as lâmpadas convencionais. O LED 
trará mais acessibilidade e segurança para os moradores, além de ser um equipamento 
que possui maior eficiência energética, maior tempo de vida útil, economia de custo e é 
mais benéfico para o meio ambiente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N°71/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED NO 1º 
DE JUNHO – BENEDITO BENTES II.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da região, 
visto que a localidade é bastante escura mesmo com as lâmpadas convencionais. O LED 
trará mais acessibilidade e segurança para os moradores, além de ser um equipamento 
que possui maior eficiência energética, maior tempo de vida útil, economia de custo e é 
mais benéfico para o meio ambiente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 70/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e após 
aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED NO 
CARMINHA – BENEDITO BENTES II.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da região, 
visto que a localidade é bastante escura mesmo com as lâmpadas convencionais. O LED 
trará mais acessibilidade e segurança para os moradores, além de ser um equipamento 
que possui maior eficiência energética, maior tempo de vida útil, economia de custo e é 
mais benéfico para o meio ambiente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

 
Brivaldo Marques Silva Neto 

Vereador de Maceió 
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INDICAÇÃO N° 67/2021 – GVBM/CMM 

 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Galba Novaes de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 

 
 
Venho perante Vossa Excelência e senhores vereadores, com base no art. 216, 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, apresentar esta INDICAÇÃO, e 
após aprovação do Plenário, solicitar o envio ao Excelentíssimo Senhor João Henrique 
Holanda Caldas, Prefeito de Maceió e ao Ilustríssimo Senhor João Gilberto Cordeiro 
Folha Filho, Superintendente Municipal de Iluminação Pública para cumprir as devidas 
providências: 
 
“SUBSTITUIÇÃO DAS LUMINÁRIAS CONVENCIONAIS POR LUMINÁRIAS DE LED NO 
GERALDO BULHÕES – BENEDITO BENTES II.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 A presente INDICAÇÃO visa atender um pedido feito pelos moradores da 
região, visto que a localidade é bastante escura mesmo com as lâmpadas 
convencionais. O LED trará mais acessibilidade e segurança para os moradores, além 
de ser um equipamento que possui maior eficiência energética, maior tempo de vida 
útil, economia de custo e é mais benéfico para o meio ambiente. 
 

 
 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de abril de 2021. 
  

 

 

Brivaldo Marques Silva Neto 
Vereador de Maceió 
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Indicação nº 060/2021

Maceió, 05 de maio de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação –  ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  Prefeito  JHC para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor  Secretário  Pedro
Hermann Madeiro, da Secretária Municipal de Saúde (SMS) e seus respectivos corpos
técnicos  pertinentes  criem  e  divulguem  uma  campanha  de  conscientização,
possivelmente com ajuda dos agentes de endemias, para que a população entregue
os  insetos  barbeiros  encontrados  nas  residências  nos  Postos  de  Informação  de
Triatomíneos (PITs) espalhados pela cidade.

2. A Diretoria de Vigilância em Saúde (DVS) informa que os maceioenses,
quando encontram e capturam o inseto conhecido como barbeiro – causador da perigosa
Doença de Chagas  –,  estão os  entregando em setores  públicos  aleatórios,  que estão
despreparados  para  proceder  ao  trabalho  necessário  de  mapeamento,  prevenção  e
combate dessa doença. Os barbeiros coletados pela população precisam ser destinados a
um dos 11 Postos de Informação de Triatomíneos (PITs), distribuídos pela Secretaria
Municipal  de  Saúde  (SMS),  em  locais  estratégicos  de  Maceió.  Dos  sete  barbeiros
recolhidos no mês de abril, por exemplo, nenhum foi entregue nos PITs pela população.

3. Diante de tal situação, solicito que a SMS, possivelmente com ajuda e
trabalho dos agentes de endemias de porta em porta, crie e divulgue uma campanha de
conscientização  para  que  a  população  saiba  que  precisa  fazer  a  entrega  correta  do
animal para as autoridades competentes nos PITs. Lá, os técnicos estão treinados para
seguir  instruções  importantes  no  momento  desse  recebimento,  o  que  faz  grande
diferença no processo de monitoramento e combate às ocorrências do vetor na cidade. 

4. A entrega dos barbeiros é fundamental no planejamento do combate a
essa enfermidade. Não existe vacina contra a doença de Chagas, e a melhor maneira de
enfrentá-la  ainda  se  dá  por  meio  da  prevenção  e  do  controle,  combatendo
sistematicamente os vetores, mediante o emprego de inseticidas eficazes, construção ou
melhoria das habitações para evitar a proliferação dos barbeiros, eliminação dos animais
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domésticos infectados, uso de cortinados nas casas infestadas pelos vetores, controle e
descarte do sangue contaminado pelo parasita e seus derivados.

5. O tratamento tardio da Doença e Chagas e de suas consequências, como
se pode imaginar, é muito mais sofrido para o paciente e custoso para a Saúde Pública
do que a sua prevenção ou controle de forma eficiente. As causas mais comuns de morte
nos pacientes chagásicos são a insuficiência cardíaca e a morte súbita. Cerca de 60–70%
dos infectados evoluirão para uma forma indeterminada,  sem nenhuma manifestação
clínica  da  doença  de  Chagas.  O  restante  (30-40%)  desenvolverá  formas  clínicas
crônicas:  cardíaca,  digestiva  ou  mista  (com  complicações  cardíacas  e  digestivas).
Estima-se que existam aproximadamente 8 milhões de portadores da doença crônica nas
Américas, matando mais de 12.500 por ano.1

6. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 

1 https://www.msf.org.br/o-que-fazemos/atividades-medicas/doenca-de-chagas?
utm_source=adwords_msf&utm_medium=&utm_campaign=doencas_geral_comunicacao&utm_co
ntent=_exclusao-
saude_brasil_39923&gclid=CjwKCAjwhMmEBhBwEiwAXwFoEfutVYFeWcSfb8lqQVCIuLqS_weSvaIF4
WayUk96k3Rg5Wer9jt2ZRoCdQUQAvD_BwE
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Moção Nº 004/2021

Maceió, 05 de maio de 2020.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Assunto:  Moção de  Aplauso pelo  Projeto  “Pet  Amigo Senac” do Senac

Alagoas 

Senhor Presidente,

O Vereador que lhe subscreve requer, nos termos do Regimento Interno, que

seja  consignada  nos  anais  desta  Casa,  “Moção  de  Aplauso”  para  a  iniciativa  do

Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial - Senac Alagoas pelo “Projeto Pet

Amigo Senac”.

No final do último mês (abril 2021), aproveitando a campanha Abril Laranja –

mês de prevenção à violência animal –, a instituição ampliou as ações de apoio à causa,

abraçando a causa animal por meio do Projeto Pet Amigo Senac, com a instalação de

bebedouros e comedouros para animais em situação de rua, em todas as unidades:

• Em Maceió – Unidade Poço e Sede Administrativa (Ponta Verde);

• Unidade Arapiraca;

• E nos Postos Avançados, em Palmeira dos Índios e União dos Palmares. 

A instalação dos bebedouros e comedouros é a primeira fase do projeto, que

deverá ser ampliado por meio de desdobramentos ao longo de 2021.

Por  sua  iniciativa  de  apoio  aos  animais  de  rua,  causa  de  fundamental

importância na defesa dos animais e um ato de compaixão e solidariedade para com os

bichos que estão largados à  própria  sorte,  essa instituição  merece  a  homenagem do

plenário da Câmara Municipal de Maceió, casa do poder Legislativo e a Casa do Povo. 

Desde já grato pelo gentil deferimento, respeitosamente,

_________________________________
Vereador Cleber Costa de Oliveira
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Moção Nº 003/2021

Maceió, 05 de maio de 2020.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Assunto: Moção de  Pesar pelo falecimento do famoso jogador de futebol

Zezinho

Senhor Presidente,

O Vereador que lhe subscreve requer, nos termos do Regimento Interno, que

seja consignada nos anais desta Casa, “Moção de Pesar” em razão do falecimento do

famoso jogador de futebol Zezinho aos 62 anos, em decorrência de falência múltipla

dos órgãos.

José Miguel dos Santos, o Zezinho, foi lateral-esquerdo que brilhou no futebol

alagoano na década de 80, acumulando boas passagens por CSA e CRB. Na época em

que brilhava em campo, Zezinho foi considerado por muitos, um dos melhores laterais

da história do futebol alagoano. O ex-jogador defendeu o clube do Mutange por 12 anos

e  conquistou  o  Campeonato  Alagoano  por  oito  vezes,  além  de  conquistar  o  vice-

campeonato  da  Taça  de  Prata  duas  vezes.  Além  disso,  Zezinho  está  entre  os  10

jogadores que mais atuaram nos Clássicos das Multidões, já que também jogou no CRB

no início da década de 1990, sendo bicampeão alagoano antes de encerrar sua carreira,

em 1994.

Luís Felipe Scolari, técnico de renome mundial, certa vez em uma entrevista

para Walmari Vilela falou que ele foi o melhor lateral que já viu jogar pela esquerda,

Felipão conviveu com Zezinho no CSA, jogou ao seu lado em 1981 e foi seu treinador

em 1982 e 1986: “Constato isso diariamente durante os trabalhos que fazemos para ex-

Atletas revendo vídeos do mesmo atuando por CSA e CRB, futebol simples, técnico,

objetivo e perfeito.”. 

Apesar dos muitos anos defendendo o CSA, jogou também por três temporadas

no CRB. Parou em 1994 e em 1995 foi treinador do juvenil  regatiano (Sub-17) que
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tinha no sub-20 Ênio Oliveira. Também trabalhou na base do CSA treinando infantil,

juvenil e juniores entre o fim dos anos 90 e o início dos anos 2000.

Por  esses  motivos  esse  destacado  esportista  alagoano  mais  que  merece  a

homenagem do plenário da Câmara Municipal de Maceió, casa do poder Legislativo e a

Casa do Povo. Desde já grato pelo gentil deferimento, respeitosamente,

_________________________________

Vereador Cleber Costa de Oliveira
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Moção Nº 002/2021

Maceió, 05 de maio de 2020.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Assunto: Moção de Pesar pelo falecimento do ator Paulo Gustavo, vítima

da COVID-19

Senhor Presidente,

O Vereador que lhe subscreve requer, nos termos do Regimento Interno, que

seja consignada nos anais desta Casa, “Moção de Pesar” em razão do falecimento do

famoso ator Paulo Gustavo, mais uma vítima da COVID-19.

Paulo Gustavo Amaral Monteiro de Barros (Niterói, 30 de outubro de 1978 —

Rio  de  Janeiro,  4  de  maio  de  2021)  foi  um  ator,  humorista,  diretor,  roteirista,  e

apresentador  brasileiro.  Ficou conhecido pelo monólogo Minha Mãe É uma Peça,  o

qual,  em 2013,  virou  um longa-metragem e  o  filme  mais  assistido  daquele  ano no

Brasil;  e,  em 2015,  foi  publicado  como um livro  pela  editora  Objetiva.  Devido  ao

enorme sucesso de crítica e público, em 2016, foi lançado Minha Mãe é uma Peça 2, e,

em 2019, Minha Mãe É uma Peça 3. Indicado ao Prêmio Shell de Melhor Ator, Paulo

Gustavo formou-se na Casa das Artes de Laranjeiras (CAL) no início de 2005; junto

com Fábio Porchat, Marcus Majella, entre outros. Além de ser doador benemérito de

recursos para causas sociais importantes, como as Obras Sociais Irmã Dulce (Osid).

Por esses motivos ele mais que merece a homenagem do plenário da Câmara

Municipal de Maceió, casa do poder Legislativo e a Casa do Povo. Desde já grato pelo

gentil deferimento, respeitosamente,

_________________________________

Vereador Cleber Costa de Oliveira
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

MOÇÃO Nº 012/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió-AL  
 

Assunto: Moção de Pesar aos Membros das Assembléias de Deus no Estado de 

Alagoas pelo Fechamento de Templos em Maceió. 

 

Senhor Presidente,  

1. Requeiro a Mesa Diretora, ouvido o Plenário na forma regimental, que seja 

enviada uma Moção de Pesar aos Membros das Assembléias de Deus no Estado de 

Alagoas pelo Fechamento de Templos em Maceió. 

2. Afundamento do solo: Assembleia de Deus terá que fechar oito templos em 

Maceió. O primeiro a encerrar atividades foi o do Pinheiro, que celebrou o último culto 

há uma semana.  

3. A Assembleia de Deus do Pinheiro celebrou o último culto, antes de fechar as 

portas, na última semana. Com 73 anos de história no bairro, o templo foi afetado pelo 

afundamento do solo provocado pela atividade mineradora da Braskem e precisou se 

fechado. Essa foi só a primeira igreja da congregação a encerrar atividades em razão do 

problema, mas no total, a Assembleia de Deus terá que fechar as portas de 8 templos. 

4. Segundo a administração da Igreja, serão desativados na capital alagoana devido 

ao mesmo problema de instabilidade do solo os tempos do Pinheiro, Mutange, Sub do 

Mutange, Bebedouro, Sub de Bebedouro, Sub do Pinheiro, Vale Mundaú e Jardim das 

Acácias. 

5. O pastor-presidente Rev. José Orisvaldo Nunes de Lima conta que a igreja do 

Pinheiro fez parte da sua jornada ministerial e afirma que o fechamento do templo não 

abalará a fé dos irmãos locais, que já têm procurado outras igrejas para congregar. “Esta 

foi a primeira igreja que eu dirigi, ainda nos anos 80. Foi a igreja onde apresentei ao 

Senhor meu segundo filho, e tenho muito apreço até hoje. Aqui Deus curou, salvou e 

batizou. O templo será derrubado, mas o que Deus fez aqui continuará vivo no coração 

de cada crente e se espalhará por vários bairros de Maceió”, disse o presidente. 

6. Pela relevância da iniciativa em questão esperamos poder contar com a 

aprovação dos ilustres pares. 

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 
 

GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

 

MOÇÃO Nº 010/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió-AL  
 

Assunto: Moção de Pesar aos Familiares do Dr. Cláudio Roberto Costa. 

 
Senhor Presidente,  

1. Requeiro a Mesa Diretora, ouvido o Plenário na forma regimental, que seja 

enviada uma Moção de Pesar aos familiares do Pastor Pedro dos Santos, que faleceu 

na ultima quarta-feira (28). 

2. Pastor Pedro dos Santos, nasceu aos 29 de junho de 1927 em Limoeiro de 

Anadia. Alagoas. É filho caçula de uma família de 6 irmãos. Seu nome se deu por ter 

nascido no dia de São Pedro. Filho de Erundina Maria e José Roque. 

3. Iniciou sua vida ministerial em 1952 quando em um dia de sábado dirigiu seu 

primeiro culto no bairro de Ponta da Terra, onde Deus abençoou grandemente com 

salvação de almas e batismo com Espírito Santo, dia este muito memorável. Cumpria-se 

em sua vida o desejo que teve quando novo convertido leu o livro de T.L. Osbern - 

Conquistando Almas - Lá fora onde os pecadores estão. E aí a chama foi acesa do 

desejo de ganhar almas. 

4. Desbravou o município de marechal Deodoro e adjacências até o município de 

Barra de São Miguel, município que na época fazia parte de sua jurisdição ministerial, 

la até lá para os cultos a pé, pois na época não tinha carro e transporte (urbano) era 

deficitário e por muitas vezes não tinha condições financeiras para locar o carro de 

alguém da cidade. Aproveitava sua ida para evangelizar e abrir novos trabalhos, tinha 

uma chama que ardia para ganhar almas para o Reino de Deus, o hino 147 da Harpa 

Cristã era seu grande entusiasta. 

5. No ano de 1991 recebeu o convite do Pastor José Antônio para retornar para 

Maceió/Al, já tinha se passado 15 anos que pastoreava aquele rebanho. Atendendo ao 

convite do seu Pastor para junto com sua esposa Irmã Rosa assumir a casa Pastoral, 

hospedagem, cozinha e refeitório, tarefa que já desempenhavam por muitos anos. Como 

também auxiliar na tesouraria da igreja. 
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6. Afastou-se de suas atividades ministeriais após sofrer um Acidente Vascular 

Cerebral - AVC. Tendo tido portanto um ministério profícuo e impactante por mais de 

50 anos. 

7. Pela relevância da iniciativa em questão esperamos poder contar com a 

aprovação dos ilustres pares. 

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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MOÇÃO Nº 010/2021 

 
A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió-AL  
 

Assunto: Moção de Pesar aos Familiares do Ator Paulo Gustavo Amaral Monteiro 

de Barros 

 
Senhor Presidente,  

1. Requeiro a Mesa Diretora, ouvido o Plenário na forma regimental, que seja 

enviada uma Moção de Pesar aos familiares do Paulo Gustavo Amaral Monteiro de 

Barros, que faleceu no fim da noite da última terça-feira. 

2. Paulo Gustavo Amaral Monteiro de Barros (Niterói, 30 de outubro de 1978 — 

Rio de Janeiro, 4 de maio de 2021) foi um ator, humorista, diretor, roteirista, e 

apresentador brasileiro. Ficou conhecido pelo monólogo Minha Mãe É uma Peça, o 

qual, em 2013, virou um longa-metragem e o filme mais assistido daquele ano no 

Brasil; e, em 2015, foi publicado como um livro pela editora Objetiva. Devido ao 

enorme sucesso de crítica e público, em 2016, foi lançado Minha Mãe é uma Peça 2, e, 

em 2019, Minha Mãe É uma Peça 3. Indicado ao Prêmio Shell de Melhor Ator, Paulo 

Gustavo formou-se na Casa das Artes de Laranjeiras (CAL) no início de 2005; junto 

com Fábio Porchat, Marcus Majella, entre outros.  

3. Pela relevância da iniciativa em questão esperamos poder contar com a 

aprovação dos ilustres pares. 

Sala das Sessões, 04 de maio de 2021. 

 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 
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clEE
Municipal de Macei6

MOCAO DE PESAR

0 Vereador, que a presente subscreve, com assento nesta Eglegia Casa de Leis, vein

atraves desta, apds ouvido o Plenano,  ser solidinos e encaminhar MOCA0 DE PESAR a

famllia do senhor Gerson Augusto da Silva Guimardes Ounga) -servidor efetivo da Camara

Municipal de Macei6, que faleceu no dia de hoje, dia 28 de abril de 2021, na cidade de Macei6

(AL).

Aos  seus  familiares,  nossas  sinceras  condolencias  reiterando  que  esta  Camara  de

Vereadores nao poderia deixar de se expressar ao seu pesar, Manifestamos nosso profundo

respeito e rogando a Deus que traga conforto aos coracoes enlutados. Desejanos que a paz± o

cousoloeaforgadafereinemnomeiodetodos,destacandooamoraDeussobretodasascoris

para que o Gerson Augusto da Silva Guimaraes (Dunga) descanse em pazi
+,-say+i-     I

UPRE,= =
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